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Протокол № 2 

заседания Общественного совета  
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 
20 февраля 2020 г. г. Керчь 

 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102 с 16.00 до 18.30  
По списку: 9 
Присутствовали: 8 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
ВРИО Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич  
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович  
Члены Общественного совета: Бурый Сергей Петрович, Китиков Николай 
Тимофеевич, Кузовкин Игорь Станиславович, Медведев Игорь Петрович, Шаталов 
Эдуард Владимирович, Якушев Сергей Николаевич. 
 
Приглашённые: 

1. Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна. 

2. Глава Администрации г. Керчи - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства - Гуськов Алексей 

Иванович. 
4. Начальник управления культуры - Куртмеметова Эльмира Недимовна. 
5. Начальник отдела учета, приватизации и распределения жилого фонда, - 

Фомина Виктория Александровна. 
6. Начальник отдела по развитию туризма - Родченко Татьяна Анатольевна. 
7. Представители СМИ Керчи. 

 
Повестка дня  

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Отчёт о выполнении рекомендаций 
Общественного совета за январь 2020 г. 

Секретарь Общественного 
совета Плотников В.А. 

2.  Выборы председателя Общественного совета 
Секретарь Общественного 
совета Плотников В.А. 

3.  
Выборы заместителя председателя 
Общественного совета 

Председатель 
Общественного совета 
Швецов Г.В. 

4.  
Подтверждение полномочий секретаря 
Общественного совета Плотникова В.А. 

Председатель 
Общественного совета 
Швецов Г.В. 

5.  

Согласование с Общественным советом 
заключенного Соглашения о взаимодействии 
между общественным советом при министерстве 
транспорта Республики Крым и общественным 
советом города-героя Керчь. 

Председатель 
Общественного совета 
Швецов Г.В. 

6.  
О планировании переселения граждан из 
аварийного жилья. 

Начальник управления 
жилищно-коммунального 
хозяйства - Гуськов 
Алексей Иванович 

7.  
О подготовке к празднованию 75-й годовщины 
победы в Великой отечественной войне и к Дню 

Начальник управления 
культуры Куртмеметова 
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освобождения Керчи Эльмира Недимовна 

8.  
О развитии курортов и туризма в муниципальном 
образовании городской округ Керчь в 2020 году. 

Начальник отдела по 
развитию туризма -
Родченко Татьяна 
Анатольевна 

9.  
Разное. 
Вопросы, задаваемые гражданами членам Совета: 

Председатель 
Общественного совета 
Швецов Г.В. 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за январь 2020 г. 
СЛУШАЛИ:  
Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за январь 2020 г. 
принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ:  

1. Выборы председателя Общественного совета. 
СЛУШАЛИ:  
Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
Избрать Председателем Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь Швецова Германа Васильевича. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 
1. Выборы заместителя председателя Общественного совета  
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
Избрать Заместителем председателя Общественного совета муниципального 
образования городской округ Керчь Медведева Игоря Петровича 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ:  

1. Подтверждение полномочий секретаря Общественного совета муниципального 
образования городской округ Керчь Плотникова Валерия Александровича. 
СЛУШАЛИ:  
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Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов Э.В., Якушев 
С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ:  
1. Подтвердить полномочия секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Согласование с Общественным советом заключенного Соглашения о 
взаимодействии между общественным советом при министерстве транспорта 
Республики Крым и общественным советом города-героя Керчь. 
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Утвердить Соглашение о взаимодействии между общественным советом при 
министерстве транспорта Республики Крым и общественным советом города-
героя Керчь. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ: 
1. О планировании переселения граждан из аварийного жилья. 
СЛУШАЛИ:  

Главу Администрации Керчи Бороздина С.В. 
На эти нужды будет приобретена 121 квартира в новостройке по ул. Шоссе Героев 
Сталинграда. Окончание строительства объекта, по информации Министерства 
строительства и архитектуры Республики Крым, конец июля 2020. 

Начальника отдела учета, приватизации и распределения жилого фонда, - 
Фомину В.А. 
Фомина В.А. доложила о состоянии учёта граждан из аварийного жилья 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Организовать контроль Общественного совета за ходом и качеством 
строительства квартир для переселения граждан из аварийного жилья в 
новостройке по ул. Шоссе Героев Сталинграда. 
2. Начальнику отдела учета, приватизации и распределения жилого фонда, - 
Фоминой В.А. организовать ознакомление граждан со списком очерёдности 
предоставления квартир гражданам для переселения их из аварийного жилья 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО СЕДЬМОМУ ВОПРОСУ: 

1. О подготовке к празднованию 75-й годовщины победы в Великой отечественной 
войне и к Дню освобождения Керчи  
СЛУШАЛИ:  
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Главу Администрации Керчи Бороздина С.В. 
Бороздин С.В. сообщил, что в Керчи состоят на учёте 46 памятников, 43 из них на 
балансе города, 3 - республиканского значения. Обновление памятников в городе 
будет сделано до празднования 9 мая. Реконструкция и капитальный ремонт 
объектов будет продолжаться и после праздника. В данном направлении в 
Администрации подготовлены соответствующие планы. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Информацию принять к сведению. 
2. Заслушать начальника управления культуры Куртмеметову Э.Н. о подготовке 
объектов культуры города к празднованию 75-й годовщины победы в Великой 
отечественной войне и к Дню освобождения Керчи. 
3. Опубликовать в СМИ перечень памятников героям Великой Отечественной 
войны, расположенных на территории Керчи, с указанием ответственных за 
содержание памятников лиц и организаций. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВОСЬМОМУ ВОПРОСУ:  

1. О развитии курортов и туризма в муниципальном образовании городской округ 
Керчь в 2020 году. 
СЛУШАЛИ:  
Начальника отдела по развитию туризма Родченко Т.А. 
ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ:  
1. Информацию начальника отдела по развитию туризма Родченко Т.А. о 
развитии курортов и туризма в муниципальном образовании городской округ 
Керчь в 2020 году принять к сведению. 
2. Создать комиссию из числа членов Общественного совета, сотрудников 
Администрации и Горсовета по изучению вопроса возможности расширения 
территориальных границ муниципального образования городской округ Керчь. 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет.  
 
РАЗНОЕ: 

 
СЛУШАЛИ:  
Председателя Общественного совета Швецова Г.В., который зачитал 
предложение, поступившее от представителя общественной организации 
"Экология и мир" Лидии Ивановны Маршалик, по поводу принятия в город 
списанного БПК "Керчь".  
Сегодня среди общественности города идет активное обсуждение этого вопроса, 
однако, по информации специалистов, завести корабль в порты Керчи 
невозможно, поскольку его осадка превышает максимальные глубины в акватории 
города. Дноуглубительные работы и строительство причала оценивается в 
огромные суммы, неподъёмные для бюджета Керчи. Однако использовать 
некоторые части корабля, подлежащего утилизации, для создания 
декорированного символа БПК «Керчь» возможно при нахождении инвестора. 
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ВЫСТУПИЛИ:  
Швецов Г.В., Бурый С.П., Китиков Н.Т., Кузовкин И.С., Медведев И.П., Шаталов 
Э.В., Якушев С.Н., Плотников В.А. 
РЕШИЛИ: 
1. Обратиться с письмом к командованию КЧФ о рассмотрении возможности 
передачи Керчи некоторых частей БПК «Керчь» для использования в создании 
символа БПК «Керчь» в целях патриотического воспитания молодёжи. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 8, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
 
Председатель       Швецов Г.В. 
 
 
 
Секретарь        Плотников В.А. 
 
 


